

**COMMUNIQUÉ DE PRESSE — DAYLIGHT, ALL NIGHT LONG
MONOPÔLE — 29.09 / 03.10.21**

Après notre inauguration, nous sommes heureux de vous inviter à la première exposition intitulée « *Daylight, All Night Long* » du 29 septembre au 3 octobre 2021. Une proposition de Pierre Allain, Antoine Dochniak, Maxime Chabal et Substances dérivées, membres de l'association *pôle technique*.

Il m'écrivait que là où il vivait, le soleil disparaissait pendant plusieurs mois, et que chacun apprenait à vivre dans la pénombre. Je lui racontais qu'ici, même si le soleil ne s'effaçait pas derrière l'horizon, nous apprenions aussi à vivre sans lui, à la dérive.

Je me demandais pourquoi, malgré la violence avec laquelle sa chaleur fiévreuse s'abattait sur mon corps, je ne ressentais pas la lumière. J'avais la tête tournée vers le sol, mon enveloppe était couverte d'une transpiration virale. Une succession d'images pulsées au rythme de mon pouls plongeait mon esprit dans un état équinoxial. Des publicités en faveur du soleil apparaissaient, les humains couraient dans les rues pour rejoindre l'endroit où le travail s'écoulait.

Je regardais le temps scintiller sur l'abdomen luminescent d'une luciole, celui-ci me rappelait qu'à l'intérieur de notre réalité sans soleil, le rythme des cérémonies de travail n'a pas de logique naturelle. Cueilli sur un rond-point, je regardais depuis l'escalier les fleurs de *Datura* séchées sur la terrasse, soufflées par l'air brûlant du désert.

Je commençais à me demander si le présent était bien réel, ou s'il faisait partie d'un gigantesque rêve collectif dont la ville tout entière serait la projection. Une carte négative aux artères bleuâtres, comme celle d'un réseau routier ou d'un organisme, me menait jusqu'à une maison, peut-être la mienne.

Seule une veilleuse à la lumière froide éclairait les écrits sur les murs de la chambre. Enfermé dans une boucle, je m'endormais sans savoir où je me réveillerais.

monopôle, 4 Boulevard des Canuts, 69004, Lyon
poletechnique.com — poletechniquelyon@gmail.com — @monopole_org
accès: métro arrêt Croix-Rousse / bus arrêt Les Canuts
Ouverture* : mercredi 29 : 16h — 22h / jeudi 30 : 15h — 20h / vendredi 1 : 15h — 20h /
samedi 2 : 15h — 20h / dimanche 3 : 11h — 16h
* Pour toutes demandes de visites guidées, veuillez nous écrire à poletechniquelyon@gmail.com